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Nel 2021 il direttivo si è trovato quattro volte e si sono tenute due assemblee. L’anno 2021 è 

stato ancora segnato dalla pandemia del Corvid-19. Alcune delle riunioni del direttivo sono 

state svolte per Zoom e purtroppo anche nel 2021 la giornata prevista di pulizia degli argini 

del fiume Maira in collaborazione con Pro Natura e la società dei Pescatori Bregaglia non si è 

potuta realizzare. 

All’inizio dell’anno 2021 il Comune di Bregaglia ha eletto un gruppo di lavoro, Crotti di 

Bondo con due membri delegati dal municipio (Jon Bischoff e Vittorio Scartazzini) e due 

della nostra associazione (Patrizia Guggenheim e Karin Bricalli). Questo con il compito di 

occuparsi della pianificazione e dell’allestimento di un progetto per i crotti con nuovi 

contenuti; elaborare un disegno di fattibilità tecnica ed economica e formulare basi e 

procedura di selezione per un progetto di ristrutturazione per i crotti di Bondo e i loro 

dintorni.  

Nell’assemblea dell’11 giugno i membri di Pro Bondo hanno votato unanime per l’avvio alla 

ricerca fondi per l’acquisto e ristrutturazione del Crot da Bond, con campo da bocce, prato e 

bosco adiacenti (particella n. 4139 di 946 m2 con edificio n. 1-126). Con costi complessivi di 

CHF 260'000.-, di questi CHF 130’000. - per l’acquisto.  

Dopo aver elaborato un dossier, Patrizia Guggenheim e Sergio Salis hanno iniziato la ricerca 

di fondi per l’acquisto e ristrutturazione dell’immobile.  

Durante l’assemblea generale del 16 di ottobre Sergio Salis si è ritirato dalla carica di 

copresidente è stato eletto come vicepresidente di Pro Bondo. Ivana Engler ha dato le sue 

dimissioni come revisore e al suo posto l’assemblea ha eletto Kurt Gunziger.  

Il 19 giugno 2021 Pro Bondo ha organizzato una giornata di pulizia e sgombero dei crotti di 
proprietà del Comune di Bregaglia. 
 
Il 28 di agosto in collaborazione con la PGI abbiamo organizzato una giornata dedicata a 
Giovanni Andrea Scartazzini, famoso bondarino che fu uno dei maggiori esperti di Dante 
Alighieri. Accompagnati dallo storico Andrea Tognina abbiamo visitato in quell’occasione il 
paese di Bondo sulle orme del famoso Dantista. All’evento a Bondo parteciparono una 
cinquantina di persone. 
 
Il 14 ottobre ai crotti si è tenuto in collaborazione con Bregaglia Engadin Turismo un pranzo 

di castagne, con visita guidata ai Crot da Bond e torneo a Bocce. 

Ringraziamo il Comune per lo scambio costruttivo e positivo e in particolare di essere 
coinvolti nel processo di pianificazione dei Crotti di Bondo e del territorio adiacente.  
Infine, ringraziamo la commissione crotti e i membri di Pro Bondo per le loro sollecitazioni e 
il loro grande sostegno e lavoro per il nostro territorio. 
Bondo, 8.10.2022 

Patrizia Guggenheim  


